## **Press Release**



2016年4月19日

## 「平成28年熊本地震」に対して義援金を贈呈 ~富士火災ふれ愛倶楽部より~

「平成28年熊本地震」により亡くなりになられた方々へお悔やみを申し上げますとともに、被 災された皆さまに心よりお見舞い申し上げます。

富士火災海上保険株式会社(代表取締役社長兼CEO 横山隆美、以下「富士火災」)の「富士 火災ふれ愛倶楽部」は、このたびの熊本県・大分県を中心に発生している地震災害に対する義援 金として、300万円を日本赤十字社を通じて被災地へ贈呈いたしました。

なお、弊社では4月14日の地震発生直後よりIMT(危機管理チーム)を緊急招集し、他拠点スタッフを熊本・大分に派遣するなど現地と連携をとりながら、迅速な対応に務めております。

以上

## 富士火災ふれ愛倶楽部について

富士火災ふれ愛倶楽部は「富士火災で働く役職員が継続的かつ無理なくボランティア活動に参加し、その意思を具体的な形にする社会貢献」を目的として、1993年に発足しました。任意加入の役職員からの拠出された積立金をもとに、高齢者や身体障がい者への介護活動や環境問題、また災害復興に取組む団体を支援しています。